Erste Pokalsiegerin beim TKDC Fair Dragon e.V.



Wir gratulieren unserem Mitglied Waltraud Prick-Schorn ganz herzlich zum Erreichen des 1. Platzes beim Nachwuchsturnier der Nordrheinwestfälischen Taekwondo Union im Formenlauf "Poomsae" am Samstag den 08.02.2013 in Wuppertal. In der Klasse Einzel weiblich, 50 bis 59 Jahre der Graduierungen 8. bis 5. Kup konnte Waltraud sich erfolgreich gegen fünf weitere Konkurrentinnen souverän durchsetzen und brachte uns den Pokal nach Hause. Waltraud, wir sind alle wahnsinnig stolz auf dich und wünschen dir noch viele solche Erfolge!!!